



El Aeropuerto de Santiago pone en marcha un nuevo servicio de consigna

- Se podrá dejar o recoger el equipaje entre las cinco de la mañana y las diez de la noche
- Cada depósito tendrá un coste de 5,80 € al día

13 de julio de 2018

El Aeropuerto de Santiago ha puesto en marcha un nuevo servicio de consigna de equipajes que mejora el que existía en la actualidad haciendo el proceso más cómodo y aumentando el horario de recepción y retirada de equipajes.

El espacio destinado a consigna ocupa alrededor de 30 m² y tiene capacidad para 24 taquillas y para 12 bicicletas. Cada consigna, así como cada espacio para bicicleta, tiene un coste de 5,80 euros al día, empezando a contar desde el momento que se realiza el depósito del objeto. Además, para facilitar la recogida y entrega de los objetos depositados en consigna, el servicio estará operativo de cinco de la mañana a diez de la noche.

La nueva consigna está situada en la Planta 1 del Aeropuerto de Santiago, junto a los filtros de control de embarque, lo que facilita que todo el equipaje que se deja en las taquillas sea sometido a una inspección a través de los escáneres del filtro antes de quedarse en depósito.